



Roger Aupperle Lichthören

Roger Aupperle Lichthören

Installation am KUNSTdünger in Rottweil-Hausen

Eine Installation im kleinsten Ausstellungshaus für zeitgenössische Kunst in Baden-Württemberg

Einladung zur Vernissage am Samstag, 05. November 2022, 16.15 Uhr

Anmerkungen von Günter Weckwarth-Sänger - Lichtohren

Zur Eröffnung der Ausstellung findet am Kunstdünger eine Performance statt.

Roger Aupperle

1960 geboren in Oberndorf am Neckar

1988-1994 Studium an der Akademie der Bildenden Künste Stuttgart

bei Professor Jürgen Brodwolf

1991-1994 Studienförderung Cusanuswerk Bonn

1995 Atelierstipendium des Landes Baden-Württemberg

Förderpreis des Künstlerbundes Baden-Württemberg 1998

Stipendium "Symposion Hofgut Hohenkarpfen", Hausen ob Verena

www.roger-aupperle.com

Foto: Günter Weckwarth-Sänger





MUSFUMAR

Weinhandlung Grimm











